

Ä1 zu I2: Für ein menschenwürdiges Bürger:innengeld

Antragsteller*innen Lucas Pöllinger (KV Schwandorf)

Von Zeile 2 bis 5:

Bayern auf Förderung, Weiterbildung und eigenständige Neuorientierung zur langfristigen Integration in den Arbeitsmarkt. ~~Eigene Erwerbsarbeit muss sich immer lohnen und honoriert werden. Das erreichen wir durch Anreize und gute Löhne. Das von uns erkämpfte Bürgergeld schützt uns alle in finanziellen Notlagen. Es ist eine wertvolle soziale Errungenschaft, denn das Grundgesetz gewährt ein Grundrecht auf ein menschenwürdiges Existenzminimum. Mit dem Bürgergeld erhalten Menschen, die längere Zeit nach Arbeit suchen oder die aufgrund von Krankheit oder Kinderbetreuung weniger arbeiten können, die notwendige Unterstützung.~~

Unterstützer*innen

Müller Sascha (KV Schwabach), Winklmann Tina (KV Schwandorf)